

GOTTESDIENSTORDNUNG für die 25. Woche im Jahreskreis von 22. bis 28. September 2025

Mo., 22. Sept.	19.00	<i>Hl. Mauritius und Gefährten</i> <u>In St. Sebastian</u> Hl. Messe mit Primizianten Gerald Baumgartner für die Verstorbenen der Familie und der Pfarrgemeinde
Mi., 24. Sept.	8.00	<i>Hl. Pius</i> Hl. Messe SM für † Erna Reidinger
Fr., 26. Sept.	19.00	<i>Hl. Kosmas und Hl. Damian</i> Hl. Messe SM für † Onkel Otto Lautner SM für † Vater und Schwiegervater Ludwig Lautner M für † Geschwister Wurmsdobler
Sa., 27. Sept.	19.00	Wortgottesdienst mit Kommunionsspendung Gebetsmeinung für † Schwiegersohn Hans Bamberger
So., 28. Sept.	9.30	<u>26. SONNTAG IM JAHRESKREIS - ERNTEDANK</u> <u>Erntedankfestzug</u> <u>Weihe der Erntekrone</u> Hl. Messe SM für † Bruder Josef Breid und Schwägerin Anna Breid SM für † Onkel Pfarrer Anton Goldberger M für † Elisabeth und Matthias Klaffenböck M für † Eltern und Großeltern Franziska und Matthias Hahn M für † Eltern und Großeltern Zäzilia und Anton Grüneis M für † Firmpaten Franziska und Martin Schmidbauer M zu Ehren der Heiligen Gottesmutter M für † Eltern Maria und Matthias Schatzberger, Schwester Zilli und Schwager Hans M für † Ehemann, Vater und Großvater Franz Biergeder

Bei der heurigen **Caritas-Haussammlung** wurden 5.872,-- gespendet. Die Spenden werden zur Gänze für Projekte in OÖ verwendet. Wir sagen allen Sammlerinnen und Sammlern und allen, die gespendet haben ein herzliches Dankeschön!

Am Dienstag, 23.9., startet wieder „**Tanzen ab der Lebensmitte**“ um 14 Uhr im Pfarrsaal Münzkirchen. Die Katholische Frauenbewegung und die Gesunde Gemeinde laden herzlich dazu ein. Anmeldung und Info bei Frau Elisabeth Huemer (0650/ 5167645)

Am kommenden Sonntag feiern wir das **Erntedankfest**. Aufstellung vor dem Gemeindeamt ist um 9.15 Uhr. Die Ordnung zum Festzug ist folgende:

- Kreuzträger
- Musikkapelle
- Goldhauben
- Ministranten mit Symbolen
- Erntekrone mit zuständiger Katastralgemeinde
- Ministranten und Priester
- Männer und Frauen

Das heurige **Erntedankopfer** wird für die Außenfassade des Pfarrheims verwendet. Wir bitten um großzügige Spenden.